

**Viviana und Co.  
kämpfen gegen  
Fremdenfeindlichkeit**

# Schüler-Projekt „Farbenblind“ hats in die BRAVO geschafft

„Farbenblind“  
singen seit fast  
drei Jahren gegen  
dumpfen Hass



Saarlouis/München - Sie kämpfen gegen Fremdenfeindlichkeit, singen gegen dumpfen Hass: Das Anti-Rassismus-Projekt „Farbenblind“ setzt sich seit drei Jahren gegen Mobbing und Gewalt ein. Jetzt ist sogar das Teenie-Magazin „BRAVO“ auf die neunköpfige Schülerband aufmerksam geworden. UND WIDMT IHR HEUTE EINE GANZE SEITE.

Im Vordergrund steht dabei Sängerin Viviana (17). „Als sich die Redakteure gemeldet haben, war ich total überrascht“, gesteht die Schülerin. „Die Bravo ist ja eine echte Hausnummer.“ Titel des Berichts: „Ich rocke gegen Rechts.“ Zwei Stunden lang waren die Reporter aus München bei ihr zu Besuch, wollten alles über das Projekt wissen, schossen viele Fotos. „Am Anfang war ich super aufgeregt“, erzählt die Saarlouiserin. „Aber

nachdem ich erst einmal Kaffee und Kuchen serviert habe, ging es.“

Und heute kauft sie alle „BRAVOs“ auf, die sie in die Finger bekommt.

jsc



Sängerin Viviana Milloti (17) hats in die BRAVO geschafft